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Giulianova è fra queste, reparti chiusi, situazione bloccata, non si investe
in nuovi macchinari, non si potenziano i reparti, non si assumo Primari, Medici
ed infermieri.

Quello che è riportato in questo articolo, (Un fiume di denaro dall’Abruzzo
per la sanità delle altre Regioni ) noi come gruppo UDC/GIULIESI è da molto
tempo che lo diciamo, i nostri ospedali soffrono, la Sanità Passiva aumenta in
modo spaventoso.

Per la Cardiologia la Regione spende come Sanità Passiva oltre 18.000.000,00
(diciottomilioni ) di euro, per l’Ortopedia altri 25.000.000,00 (venticinque
milioni ) di euro, solo per parlare di due reparti.

Giusto razionalizzare la spesa, vedi nei settori Amministrativi, ma
contemporaneamente bisogna ammodernare le strutture ancora esistenti,
potenziare  i reparti, gli impianti teconologici, TAC, Risonaze Magnetiche, di
ultima generazione, e soprattutto, sul campo delle Risorse Umane, gli unici a
far crescere gli Opsedali.

In tutte le aziende che si rispettano, si razionalizza la spesa, si chiudono i
reparti che non funzionano o funzionano male,  ma contemporanemente si
investono in nuove  strutture all’avanguardia, con Primari di eccellenza,
altrimenti sarà la fine completa, non possiamo rimanere a semplici ospedali che
curano a mala pena una appendice.

Chiedo al Presidente della Commissione Sanità del Comune di Giulianova , come
Capo Gruppo UDC/GIULIESI, di incontrare il Commissario Chiodi, (perchè, anche
lui in campagna elettorale con l’appoggio del DR. Venturoni aveva promesso una
nuova struttura e una nuova Sanità per Giulianova), in una Commissione
Speciale, per capire del NOstro Ospedale cosa ne vogliono fare, dovevamo
aspettare il 30 settembre per avere chiarezza in merito al Piano di Riordino,
ma a tutt’oggi nulla è cambiato.

Gianfranco Francioni
CAPOGRUPPO
UDC/GIULIESI
COMUNE DI GIULIANOVA
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